



Gabriela Cuevas, una de las voceras

Encinas y Eunice Rendón, entre los colaboradores de Clara Brugada

LA PRECANDIDATA de Morena a la CDMX nombra a exsubsecretario de Gobernación coordinador del Consejo Consultivo; Julio César Moreno, a cargo de la estrategia electoral

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

Este domingo, la precandidata a Jefa de Gobierno de la coalición Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, presentó a los integrantes de su comité de precampaña, entre quienes destacan Alejandro Encinas, como coordinador de un Consejo Consultivo, así como Eunice Rendón, coordinadora de la Agenda Migrante, y la expanista Gabriela Cuevas.

En conferencia de prensa, Brugada indicó que Eunice Rendón será su enlace con organizaciones de la sociedad civil, mientras que Gabriela Cuevas fungirá como una de sus voceras, pues el otro será el senador César Cravioto.

EL DIRIGENTE nacional de Morena, Mario Delgado, criticó a Miguel Ángel Mancera, de quien dijo, empezó su administración desde la izquierda, pero terminó en la derecha.

Eldato

La exalcaldesa de Iztapalapa también presentó al diputado federal de Morena Julio César Moreno como el responsable de la estrategia electoral; a Rigoberto Ochoa-titular de Sisibo- como coordinador de estrategia territorial y al diputado local Temístocles Villanueva como enlace con la diversidad sexual.

En su equipo también figuran Rafael Barajas, *El Figón* y la boxeadora *Barbie* Juárez, quien será el enlace de la precandidata con los deportistas.

Durante la conferencia, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, destacó que la tarea de la precampaña es contrastar dos visiones que hay en la capital: "Primero la del Cártel Inmobiliario, la ciudad como un botín, la corrupción, el conflicto de interés, el tráfico de influencias o una ciudad que es un espacio para el libre desarrollo de derechos y libertades y acceso a todos a mejores condiciones de vida".

Mario Delgado se lanzó contra Miguel Ángel Mancera, a quien criticó "por haber comenzado su administración del lado de la izquierda y luego se convirtió en un aliado de la derecha".

Externó: "El gobierno de Mancera se caracterizó por la comisión y el florecimiento del Cártel Inmobiliario, se perdieron los avances que se tenían en materia de seguridad, regresó el miedo y regresaron las complicidades con la delincuencia organizada".

Por la tarde, Clara Brugada Molina se reunió con militantes y simpatizantes en la colonia Carmen Serdán de la alcaldía Coyoacán, ante quienes señaló la importancia de lograr que los habitantes de la Ciudad de México tengan muy claros los dos proyectos en juego.

EL PERIODO oficial de precampaña para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México empezó el pasado 5 de noviembre y concluirá el próximo 3 de enero.

Eltip

Explicó que uno de éstos es "el Cártel Inmobiliario, donde quienes lo conforman han trabajado para enriquecerse a sí mismos, y la otra opción, somos los de la Cuarta Transformación, que construimos para enriquecer a la ciudad, a las comunidades y sus habitantes".

La exalcaldesa estuvo acompañada por representantes de los partidos que la acompañan en su precandidatura, entre ellos Magdalena Núñez, dirigente del Partido del Trabajo en la demarcación, quien sostuvo que la 4T tiene un reto que se alcanzará, "porque en Coyoacán merecemos un gobierno sensible, cercano a la gente y responsable".

2

De junio del 2024 es la fecha de los comicios

38

Personas presentó ayer Clara Brugada en conferencia